

Artículo de El Peropalo. Carnaval en Villanueva de la Vera

<http://www.peropalo.es>

Coplas sobre el proceso de Llerena

- Tradición -

Fecha de publicación : Domingo 20 de febrero de 2011

El Peropalo. Carnaval en Villanueva de la Vera

En el año ochenta y uno
hicieron la jugarreta
entre judíos e intrusos
y gente de mala secta
Aquellos inquisidores
gozaron de nuestra fiesta
porque la vieron de hacer
cuando juimos a Llerena.
Llamados por un traidor
que se puso a darles cuenta
y su nombre se negó
porque allí no apareciera
Un don Diego de la Jara
se puso por apellido
y ese nombre en Villanueva
que jamas ha aparecido
Trescientos cincuenta y uno
nos salían al encuentro
A recibir la alegría
que traíamos los presos
Dios se lo pague señores

Coplas sobre el proceso de Llerena

venimos de enhorabuena

Que somos los presidiarios

que venimos de Llerena

El primer día del año

se ha de escribir un renglón

que se ha venció en Llerena

a la Santa Inquisición

A pesar de los pesares

se ha de tocar el tambor

que se ha venció en Llerena

a la Santa Inquisición